

ハイモニ

No.
52

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

令和元年7月16日

七夕飾りまつりとカラオケ大会

皆さんのご協力で今年も盛大に開催されました

四季の郷駅で楽しむ会（新野吉彦会長・会員30名）主催による「七夕飾りまつりとカラオケ大会」が7月6日（土）に開催され、250名を越えるご来場をいただいて盛大に行われました。

駅のホームには、毎年ご協力いただいている企業や団体などから出展された10本もの七夕飾りが立ち並び、それぞれに工夫を凝らした色とりどりの飾りや、願い事を書いた短冊が風になびき、会場に訪れた人の目を楽しませてもらいました。

また、赤坂の樋口正美さんの司会で行われたカラオケ大会には、愛好者だけでなく多くの方々にご参加いただき、会場に訪れた方々も出演者の歌に合わせて手拍子を送りながら、一緒にカラオケを楽しんでいただいたようでした。



あいさつを述べる新野会長



小学生は元気に「USA」



四季の郷駅近くに引っ越ししてこられた沖田さん



短冊に願をこめて



菜の花学級と環境保全部会が共催して

EMボカシづくりを実施

鮎貝地区のご婦人を対象に活動している菜の花学級（江口京子学級長）の開級式とEMボカシづくりが、6月15日（土）JA選果場で行われました。開級式では、江口学級長から今年度の主な事業の説明と、新しくなられた推進委員の紹介が行われました。

その後、環境保全部会との共催事業として行われたボカシ作りでは、町の美しい郷づくり推進会議の元委員の松木千鶴子さんにEMボカシの使い方などを中心に説明していただき、サンファームしらたかさんから提供いただいた米ぬか600kgにEM希釀液を万遍なく混ぜ合わせる作業を、参加された女性34名と男性6名で行いました。



生活ごみの現状やボカシの上手な使い方などの説明を聞いてから作業に入りました

段ボール箱で生ごみを堆肥に…

小学校の畑に肥料として有効活用



この活動にご理解をいただき、参加者が年々増えていることに感謝致します

環境保全部会（樋口正美部会長）では、段ボール箱をコンポスター替わりに使つて生ごみを堆肥にする活動にも取り組んでいます。6月29日（土）に行われた講習会には、毎年参加していただいている方から初めての方まで26名が参加され、町美しい郷づくり推進会議の加藤仁美さんや経験者から、これから取り組んでいく上でのポイントなどを説明していました。

もちろん、帰りにはラーメンを何箱も買つてきましたよ。



喜多方市内の「蔵の里」で説明を聞く参加者たち

深緑の裏磐梯と喜多方を満喫

菜の花学級の一 日研修旅行

菜の花学級（江口京子学級長）の一日研修旅行が7月6日（土）に行われ、21名が裏磐梯高原と喜多方の歴史に触れる旅を満喫してきました。

裏磐梯では、明治21年に突然噴火した磐梯山によつてできた檜原湖の遊覧船に乗つたり、噴火記念館などを見学。また喜多方では、蔵のまちとして栄えた理由や蔵のつくりなどを聞きることができました。

もちろん、帰りにはラーメンを何箱も買つてきましたよ。

参加された方々には、10月末まで取り組んでいたり、出来上がつた堆肥は、鮎貝小学校の畑に活用していただき、子どもたちの野菜作りに役立てられる予定です。

まちづくり座談会への

ご参加をお願い致します

町と「コミュニティセンターとの共催による「まちづくり座談会」を左記の通り開催致します。

主なテーマについて町から説明をしていただき、そのことも含めて皆さんのご意見やご要望などをお聞きするものです。ぜひご参加をお願い致します。

【日時】

7月30日（火）午後7時30分開会

9時閉会予定

【場所】

ハーモニープラザホール

【内容】

①テーマ

・四季の郷駅周辺に建設予定の商業・

交流施設について

・西中跡地に建設中の白光園に設けられる共有スペースの利用方法等について

・その他

②意見交換

・その他、町や地区へのご要望などもお聞かせください。

第2回 鮎貝地区夏まつり を開催します

健康福祉部会（佐藤健一部会長）では、第2回鮎貝地区夏まつりを開催いたします。観て、食べて、参加して、夏の一夜をみんなで楽しく過ごしましょう。ご来場をお待ちしております。

日 時 8月11日（日）午後6時00分開会～8時15分閉会予定
(売店は5時30分から開店します)

会 場 ハーモニープラザ カリヨン広場（雨天時は館内）

☆観て、参加して … 催し物もいっぱい

- PM 6：00 MOJO … ポップス・ジャズオーケストラ
6：30 バルーンハガちゃん … 風船パフォーマンス
6：45 マルベリーズ … ダンス
7：00 鮎貝コミセンオールスターズ … 昭和歌謡・民謡・ダンス
7：30 山形大学サークル「四面楚歌」 … 花笠踊り
7：45 おきたま花笠連 … 創作花笠踊り
8：00 公演終了予定



昨年のオープニング

☆☆☆売店コーナーも充実☆☆☆

〈飲 食〉

- ・アルコール類・ジュース
- ・焼き鳥・から揚げ
- ・綿あめ・ポップコーン
- ・焼きそば・フランクフルト
- ・どんどん焼き・カレーライス
- ・こんにゃく・かき氷

〈農産物〉

- ・とうもろこし
 - ・えだまめ
 - ・ももなど
- 〈ハンドメイド〉
- ・ペット用品
 - ・アクセサリー他

「自然の家での宿泊学習」

鮎貝小学校長 高橋 彰



六月二十日（木）・二十一日（金）の二日間、五年生は、飯豊少年自然の家の宿泊学習を体験してきました。前日の雨が降っていて、予定していた活動ができるかどうか心配しましたが、一部の変更はあったものの、ほぼ計画通りに実施することができました。

最初の活動は、「野外炊飯」でした。

材料を洗つたり切つたりする仕事は食堂をお借りしましたが、カレーを煮たりご飯を炊いたりする作業は、本館の軒下に釜を作り、外で行いました。カレー作りは水加減が難しいのですが、すべての班が上手にカレーを完成させる事ができました。自分達で作ったカレーの味は格別でした。

天気も次第に回復し、フィールドアスレチックにも挑戦することができました。夜は厳かにキャンドルサービスを行い、ナイトハイキングも楽しみました。

二日目は、朝食のホットサンドを自分で作り、追跡ハイキングを行いました。

この二日間で、集団生活のマナー やルル、そして何よりも、仲間を思う心の大切さをしつかりと学ぶことができました。



7月19日（金）は研修のため
事務所を休みに致します

まちづくり協議会の役職員研修会のため、事務職員が不在となりますので、ご理解とご協力を願い致します。

お盆の8月14日（水）は
事務所を休ませていただきます

地区対抗ソフトボール大会が
8月1日から始まります

ソフトボール場を会場に3日間の日程（ナイター）で行われます。

鮎貝地区からは、一般

男子1チーム、壮年男子2チーム、女子1チームがそれぞれの部に出場され、熱戦が繰り広げられることが思います。

夕涼みを兼ねて、鮎貝チームの応援をぜひお願ひいたします。

警察官を募集します

山形県警察では警察官を募集しています。

受験資格は、大学（短期大学を除く）卒業者以外で、昭和59年4月2日生から平成14年4月1日生までの方です。

- ・受験申込受付期間：7月19日～9月2日
- ・第1次試験日：9月22日（日）

県民の安全・安心を担う仕事をしてみませんか。全体で約75名を採用する予定です。

詳しくは、西駐在所（85-2029）にご連絡ください。

これから的主要な行事予定

- 7/19(金) まちづくり協議会役員研修会
- 20(土) ガーデニング教室
- 27(土) 視距妨害樹木伐採
- 30(火) まちづくり座談会
- 8/2(金) ふるさと塾
- 11(日) 第2回鮎貝地区夏まつり
- 14(水) 事務所は休みです